

**Materia:** Procesos Culturales

**Docente:** Dr. Eduardo Alikvann Escobar Solís

**Presenta:** Edilva Ciclali Díaz Velázquez

**Licenciatura:** Trabajo Social y Gestión Comunitaria

**Cuatrimestre:** 6to

**Grupo:** C

**Frontera Comalapa, Chiapas; a 31 de julio del 2020.**

## INTRODUCCION

En este ensayo se hablará sobre los temas tratados que se dio en la materia de procesos culturales donde se habló de diferentes temas. Así como también fueron temas nuevos e interesantes que me sirvieron para analizar y obtener un poco de conocimientos de la misma.

Dicho conocimiento me ayudara a mejora y obtener resultados en cualquier ámbito laboral.

Proceso de socialización podríamos definirlo como formas de socializarse entre las personas y la sociedad, mediante el proceso de socialización los individuos, las personas, aprenden a interiorizar o a transformarse en el transcurso de su vida, a lo largo de toda su vida.

Agentes de la socialización: La familia es el agente de socialización más importante porque dentro de ella aprendemos muchas cosas nuevas que nos enseñan a sobrevivir en este tiempo tan cambiante. En la escuela, aprendemos a valorar la importancia que se da en la sociedad, como el género o la raza y empezamos a actuar de acuerdo con estas valoraciones y aprende a leer, escribir, entre otras cosas. El grupo de iguales es un grupo social compuesto de personas que tienen más o menos, la misma edad y posición social. Diversidad cultural son todas las culturas que reconoce las diferencias culturales entre diversos grupos humanos, así como la existencia, convivencia e interacción entre diferentes culturas dentro de un mismo espacio geográfico.

cultura y sociedad, la cultura sería un hecho peculiar al hombre, crea necesidades, integrado ideas, valores, aptitudes. cultura abarca los conocimientos, las creencias, el arte, el derecho, la moral, las costumbres etc.

elementos culturales Signo; Pueden ser de dos clases: señales y símbolos. Valores; Modelos que las personas evalúan lo que es deseable. Normas; Reglas y dentro de la sociedad. creencias; son todas las ideas o suposiciones que tenemos las personas y lo consideramos como cierto, por ejemplo el día de muertos, remedios caseros que nos vienen enseñando nuestros abuelos o antepasados, creencias a las cosas paranormales, la religión etc.

cultura y adaptación. La adaptación biológica es un rasgo del comportamiento de un organismo que ha evolucionado durante un período de tiempo mediante selección natural de manera tal que incrementa sus expectativas a largo plazo para reproducirse con éxito. equidad y género. Nociones de justicia e igualdad social con valoración de la individualidad. La equidad representa un equilibrio entre la justicia natural y la ley positiva y género Se entienden las construcciones socioculturales que diferencian y configuran los roles, las percepciones y los estatus de las mujeres y de los hombres en una sociedad.

tribus urbanas grupos de personas con una identidad distintiva, algunos ejemplos PUNKS: suelen vestirse de manera poco convencional y utilizar una cresta como

peinado. OTAKU: persona fanática, o apasionadas al anime o manga. EMOS: jóvenes que cubren la mitad de su rostro con un mechón de cabello, se visten de negro.

la cultura mexicana La cultura de México es una mezcla de las prácticas y tradiciones indígenas con la presencia colonial española, que con el paso del tiempo fueron quedando costumbres que hasta hoy en día todavía persisten. Como son la Gastronomía mexicana, Arquitectura, Música, El Mariachi, catolicismo, Literatura; Novela, Poemas, Arte, Pintura, Escultura, El Muralismo, Idiomas de México: maya, náhuatl y otros idiomas regionales. la cultura chiapaneca es una de las culturas más emblemáticas que muestran sus propias tradiciones como la comida, su vestimenta, religión, la música que se da principalmente en san Cristóbal de las Casas y en san Juan Chamula.

el movimiento zapatista uno de los movimientos sociales más importantes de las últimas tres décadas en México. Este movimiento zapatista hizo que ya no quisieron o más bien ya no quieren ser vistos más como un grupo que está a la espera de lo que el gobierno le pueda dar, si no que ahora participan de manera democrática para el bienestar del pueblo. realizaron una reforma agraria, en la que los pueblos campesinos recuperaron la tierra y el uso de sus recursos naturales y los defendieron con las armas en la mano.

movimientos migratorios son desplazamientos de las personas que deciden dejar su país natal para llegar a otro país, esto puede ser causas de muchos factores como voluntarias, forzadas o por problemas principalmente económicos. La mayoría de las personas de bajos recursos que viven en México deciden migrar a otro país como es estados unidos para tener una mejor calidad de vida ya que en estados unidos según las personas con experiencia que han estado por allá, pagan mejor que en México. Ya que en México no hay trabajos y además el salario es mínimo. Así mismos esta situación hay en otros países que deciden dejar su país por un bienestar mejor.

## CONCLUSION

Durante el inicio de esta materia que es procesos culturales fuimos identificando los diferentes temas que cada uno de ellos fueron de gran importancia y como trabajadores sociales debemos saber más sobre las culturas para tener mejores conocimientos y poderlo demostrar en nuestro lugar de trabajo.